
 

 

 

  

   

      

 

 

  

  

  

 

  

  

  

  

  

 

Ladezone Liniengasse 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Wiener Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13. Juni 2024 gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

Anfrage 

• Was haben die Gespräche zwischen MA 46 und den neuen 

Geschäftsinhabern bzw. der Wirtschaftskammer ergeben? 

• Wenn kein Bedarf besteht, wann wird die Ladezone entfernt? 

Begründung 

Die ÖVP Mariahilf hat im September 2023 einen Antrag zur Prüfung der Ladezone 

vor Liniengasse 11 eingebracht, da das Gassenlokal seit Frühjahr leer stand. Der 

Antrag wurde einstimmig angenommen. Laut Antwort der MA 46 vom November 

2023 soll mit den neuen Geschäftsinhabern geklärt werden, ob Bedarf auf 

Übernahme der Ladezone besteht. 

Veronika Zimmermann 


